

Nicole Leiva, de 30 años, se suma a "Mundos opuestos", de Canal 13

Modelo regalona de su papá entra al reality: "Hasta me hacía el desayuno"

Estudió ingeniería comercial, pero no ejerce. Vive sola desde hace un año, sólo acompañada por Dionisio, su perro.

FERNANDO MARAMBIO

Desde los 17 años que Nicole Leiva trabaja como modelo, promotora y anfitriona de marcas para eventos. Aún así decidió vivir con su padre hasta grande porque ambos tienen una conexión especial.

"Soy hija única, me parezco mucho a él y soy muy regalona", explica la mujer que será la próxima incorporación del reality "Mundos opuestos", de Canal 13.

¿Qué tan regalona?

"Él me cuida mucho. Cuando vivíamos juntos en su departamento en Santiago centro, siempre me cocinó sus guisos, sopa y hasta el desayuno todos los días. Para mi cumpleaños me prepara un asado, cuida a mi perrito Dionisio, un pug exquisito. Mi papá es muy importante para mí y por eso a menudo lo invito para regalónearlo de vuelta".

Debido a esa complicidad, la mujer se quedó con el padre hasta noviembre del año pasado, cuando se fue a vivir sola. Pero como lo extraña a menudo, se visitan constantemente. "Con mi mamá no nos parecemos nada, ella es menos sociable. Fue

dueña de casa por años y ahora trabaja", explica.

Si bien se dedica a temas de belleza, Leiva tiene una preparación académica: "Estudié la carrera de ingeniería comercial en la Universidad Andrés Bello. Aprobé todos los ramos y sólo me faltó la titulación".

¿Y ejerce?

"Es que me dediqué a trabajar y eso me permitió tener mis cosas. No vengo de una familia acomodada, para nada".

La suerte

El trabajo con mayor exposición de Nicole Leiva lo consiguió en el sorteo anual de Polla llamado "La suerte de Chile", donde un sistema computarizado escoge números al azar para seleccionar un rut que recibirá un premio.

Este concurso era televisado por casi todos los canales. "Los noteros de televisión me hablaban, me metían en las notas y claramente llamé la atención. La gente se preguntó quién soy", comenta.

Al mismo tiempo se especializó en el modelaje de jeans.

¿Cómo así? ¿Por qué?

"Porque tengo un buen calce en el glúteo. Soy talla 38 en pantalón y trabajo con dos marcas, una de ellas Dirty Jeans".

¿Cómo consiguió el trabajo del reality?

"Por el tiempo que llevo trabajando como modelo y gracias a que creé mi propia productora, soy conocida por mucha gente. Un día me llamó una productora del Canal 13 y me habló del programa. Fui a un casting casi por curiosidad y quedé. No fue por pituto".



Nicole está soltera: dice que su carácter le complica a la hora de encontrar pololo.

RUBÉN GARCÍA